保育園では、新しい仲間を迎え、仲良く楽しい毎日を過ごしています!

富士見保育園



入園式町長の話 町の宝 物である子どもの健やかな 成長を皆で見守りたい。

西山保育園



入園式翌日 園庭でたくさ ん遊びました。遊びから何 かを見つけます。

合保育園



春満開 お兄さん・お姉さ んが小さな手を引いてくれ ています。

みんなの願い 交通安全



入学式翌日は雨 そんな 日も安心・安全を見守って いただいています。

境保育園



保育園探検もも組さんは、 探検しながら少しずつ慣れ ていきます。

本郷保育園



新しいバッチを胸に 青さんは背筋を伸ばし先生 の話を聞いています。

【地域もハツラツ!子どもささえたい】だより کے

令和5年5月1日発行 富士見町教育委員会編集 **☎**62-9235 kodomo@town. fujimi.lg.jp

富士見小学校

よい授業を目指して



先生方研修会 町内の 先生方が一堂に介し、 ICT活用を学びました。

入学式 新入生入場



目をキラキラ 安心·安 全・ワクワクする毎日が 待っています。

本郷小学校

新校長着任



本郷小学校,富士見中学 校に新しい校長先生を お迎えしました。

入学式後の1年生



担任の先生から みんな仲良く楽しい毎 日を過ごしましょう!

境小学校

入学式 新入生退場



保護者・お兄さんお姉さ んに見守られて 嬉し い気持ちが伝わります。

桜満開の中登校



境小学校校門前の桜は 満開 うきうきしながら 登校します。

富士見中學

担任発表にどきどき



今年お世話になる担任 や担当の先生が、対面で 発表されました。

マスクを外して



マスクを外しての入学式 アフターコロナの生活 が近づいています。